



Pièces	10 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	7_10351 SLN
Prix	1 350 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

Carqueiranne, proche de la mer et à un quart d'heure à pied du village et de ses commodités, sur une magnifique parcelle de 3776 m2, très jolie propriété offrant de belles possibilités. Composée d'un bâti en L autour d'un bel espace piscine sans vis vis, la maison est constituée de deux habitations indépendantes bénéficiant d'un bel environnement de nature provençale. La maison principale développe environ 110 m2 habitables, constitués d'une pièce à vivre avec cheminée, d'une cuisine ouverte conviviale, de 6 chambres dont une de plain pied avec sa salle d'eau et wc privés. La maison ...

Carqueiranne, close to the sea and a quarter of an hour's walk from the village and its amenities, on a magnificent plot of 3776 m2, very pretty property offering great possibilities. Composed of an L-shaped frame around a beautiful swimming pool area not overlooked, the house consists of two independent dwellings enjoying a beautiful provençal nature environment. The main house develops approximately 110 m2 of living space, consisting of a living room with fireplace, a convivial open kitchen, 6 bedrooms, one of which is on one level with its own shower room and wc. The secondary house ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

